

# RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



**SÁBADO 9 DE MARZO DE 2013**

## **SE REGISTRAN 33 ASPIRANTES PARA IFE**

Hasta 33 aspirantes a consejero del Instituto Federal Electoral (IFE) registraron sus solicitudes ante la Comisión de Gobernación de la Cámara de Diputados. En ese grupo figuran José Elías Romero Apis, Alberto Aguilar Iñárritu, José Fernández Santillán, Jorge Moreno Collado y Elvia Leticia Amezcua Fierros. Respecto de este proceso, José González Morfín, diputado del Partido Acción Nacional (PAN), dijo: "Auguro pocas posibilidades de éxito", dado que la convocatoria misma careció de consensos. El pasado proceso de selección de aspirantes a consejeros del IFE, cuando el Pleno de los diputados aprobó la designación de tres integrantes, sumó 136 solicitudes de candidatos. Fue una experiencia desgastante para la Cámara baja, en la que se consideró que el ejercicio debía cambiarse. Por la renuncia prematura del consejero Sergio García Ramírez, la Cámara de Diputados abrió una convocatoria que, sin embargo, fue aprobada sin el apoyo de las bancadas de oposición; incluso, en el Pleno sólo nueve votos dieron la mayoría a los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Verde Ecologista de México (PVEM). (EL UNIVERSAL, P. 9, JUAN ARVIZU; EXCÉLSIOR, P. 4, IVONNE MELGAR)

## **DISTRITO FEDERAL**

### **DESCONOCE MANCERA QUIÉN ES EL RECTOR DE LA UACM**

Ni siquiera Miguel Ángel Mancera, jefe de gobierno capitalino, sabe quién es el Rector de la Universidad Autónoma de la Ciudad de México (UACM). Ante el conflicto que priva en esta casa de estudios, donde actualmente hay dos rectores, el mandatario capitalino explicó que pidió hacer un estudio jurídico para ofrecer, la próxima semana, una posición oficial. "Nosotros vamos a reconocer en su momento, con la definición correspondiente, la conducción de la UACM en una sola persona. "Somos respetuosos, reitero, del tema de la autonomía, y por eso vamos a hacer este análisis jurídico cuidadoso", aseguró. Desde el jueves, la Universidad tiene dos rectores debido a la división del consejo universitario: Esther Orozco, quien es respaldada por una parte, y Enrique Dussel, nombrado en paralelo por el otro bando. (REFORMA, P. 1, MANUEL DURÁN)

## **DURANGO**

### **RINDEN HOMENAJE A PRIÍSTA MUERTO**

Priístas duranguenses realizaron un homenaje póstumo a Mario Landeros Campero, quien era considerado inminente candidato a la alcaldía de Lerdo y fue plagiado el 16 de febrero, y el lunes pasado fue encontrado muerto. Jorge Herrera Caldera, gobernador de Durango, encabezó las guardias de priístas que se montaron en torno al féretro en el salón de usos múltiples del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI). "Fue un prototipo de un priísta que viene desde abajo; que con mucho esfuerzo y una gran vocación hacia la gente más necesitada logró no solamente escalar peldaños dentro del partido, sino ser un excelente servidor público en la Comarca Lagunera", dijo el mandatario estatal. (REFORMA, P. 6, EMMANUEL SALAZAR)

# RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



**SÁBADO 9 DE MARZO DE 2013**

## **TABASCO**

### **ROBAN A GRANIER CUENTAS**

El gobierno de Andrés Granier, ex mandatario de Tabasco, no sólo dejó anomalías financieras por 23 mil millones de pesos, sino que a su administración le robaron todos los documentos contables. Víctor Lamoyi, secretario de Planeación y Finanzas del estado, informó que colaboradores de Granier reportaron en agosto de 2012 el robo de una camioneta que presuntamente transportaba los documentos de respaldo del presupuesto estatal. En ese vehículo también se transportaban los documentos y las transferencias bancarias del sexenio, las cuales, tan sólo en 2012, rondaron los 5 mil millones de pesos. En tanto, el gobierno de Arturo Núñez, actual gobernador de dicha entidad, reviró que en los documentos de entrega-recepción no hay ninguna hoja certificada por notario público y que la prueba más contundente es la denuncia por el robo de los documentos. Fernando Valenzuela, titular de la Procuraduría de Justicia de Tabasco, manifestó sus dudas sobre la versión del robo. (REFORMA, P. 1, CARLOS MARÍ)

## **ZACATECAS**

### **FORMALIZAN REGISTRO COALICIÓN PRD-AN EN ZACATECAS**

Los partidos de la Revolución Democrática (PRD) y Acción Nacional (PAN) formalizaron ante el Instituto Electoral del Estado de Zacatecas (IEEZ) la alianza que conformarán para participar en los comicios locales de julio próximo, cuando serán renovadas las 58 alcaldías y 30 diputaciones locales. Los líderes estatales del PRD, Gerardo Espinoza, y Arturo López de Lara, del PAN, acudieron al IEEZ y entregaron a su titular, Leticia Soto Acosta, la carta de intención para conformar la alianza electoral en los 58 municipios y 18 distritos. Con el documento, ambas fuerzas políticas ratificaron su intención de competir juntos en la elección local 2013 de Zacatecas. Sobre la conformación de la estrategia electoral que une las fuerzas del partido de izquierda y el de derecha, Espinoza dijo que con este acto inicia el proceso legal para construir la alianza. (MILENIO DIARIO, P. 20, NOTIMEX)

### **CONVOCA PRESIDENTE DEL TEPJF A MAGISTRADOS DE SALAS REGIONALES A MAXIMIZAR DERECHOS CIUDADANOS Y EXPANDIR LA DEMOCRACIA**

Al declarar instalada la nueva integración de las cinco Salas Regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), José Alejandro Luna Ramos, magistrado presidente del organismo, convocó a los nuevos magistrados electorales a maximizar, con sus resoluciones, los derechos político-electorales de los ciudadanos y expandir la democracia a través de la vigencia de sus principios y valores. Durante la Sesión Solemne celebrada en el Salón de Plenos de la Sala Superior, el magistrado Luna Ramos dio la bienvenida a los 15 magistrados designados por el Senado de la República, el pasado 28 de febrero, como integrantes de las Salas Regionales. Subrayó que gracias a la presencia de sus Salas, el TEPJF es un tribunal cercano a la ciudadanía, lo que se manifiesta en el hecho de que más de 80% de la carga laboral del organismo se concentra en el desahogo de juicios para la protección de los derechos político-electorales del ciudadano. Los nuevos magistrados electorales que hoy asumieron sus nuevas responsabilidades son: Primera Circunscripción Plurinominal, Sala Regional Guadalajara: José Antonio Abel Aguilar Sánchez, Eugenio Isidro Gerardo Partida Sánchez y Mónica Aralí Soto Fregoso. Segunda Circunscripción Plurinominal, Sala Regional Monterrey: Yairsinio David García Ortiz, Reyes Rodríguez Mondragón y Marco Antonio Zavala Arredondo. Tercera Circunscripción Plurinominal, Sala Regional Xalapa: Adín Antonio de León Gálvez, Octavio Ramos Ramos y Juan Manuel Sánchez Macías. Cuarta Circunscripción Plurinominal, Sala Regional Distrito Federal: Héctor Romero Bolaños, Armando Ismael Maitret Hernández y Janine Madeline Otálora Malassis. Quinta Circunscripción Plurinominal, Sala Regional Toluca: María Amparo Hernández Chong Cuy, Martha Concepción Martínez Guarneros y Juan Carlos Silva Adaya. (REFORMA, P.3, NACIONAL, REDACCIÓN; EXCÉLSIOR, P. 4, NACIONAL, LILIAN HERNÁNDEZ; LA JORNADA, P. 16, POLÍTICA, FABIOLA MARTÍNEZ)

**Selección**dePRENSA  
**NACIONAL 2013**

Coordinación de Información y Medios

# RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 9 DE MARZO DE 2013

## **EXIGEN LLEVAR PARIDAD DE GÉNERO A LA CONSTITUCIÓN**

Defensoras de los derechos políticos de las mujeres y funcionarios se pronunciaron porque en la Constitución, y no sólo en el Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe), se estipule la paridad de género en todos los cargos públicos. En el foro Las cuotas de género y los caminos de México hacia la igualdad sustantiva, organizado por el Instituto Federal Electoral (IFE), las y los participantes coincidieron en que el siguiente paso es garantizar en la Carta Magna la cuota de género, la cual, propusieron, debe pasar del actual 40 a 50 por ciento. Silvia Hernández, coordinadora de la Red Mujeres en Plural, advirtió que las cuotas de género corren el riesgo de ser eliminadas, toda vez que no están estipuladas en la Constitución. Por su parte, José Alejandro Luna Ramos, magistrado presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), aseveró que aunque en el pasado proceso electoral se lograron cifras históricas de representación femenina en el Congreso, es necesaria la equidad real entre mujeres y hombres. (VERACRUZANOS INFO, CIMACNOTICIAS)

## **OPOSICIÓN: YA CASI, REFORMA A TELECOM**

Jesús Zambrano Grijalva, presidente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), aseguró que la iniciativa de ley en materia de telecomunicaciones ya está en su última etapa de elaboración, sólo faltan los detalles de "fraseos", que es en donde dicen que se llega a aparecer el diablo. Entrevistado a su llegada al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), a donde asistió a la instalación de la nueva integración de las Salas Regionales, Zambrano destacó que el mayor problema en el proyecto de la iniciativa está en cómo manejar la señal de televisión abierta cuando entra la de paga. Y es que de acuerdo con el borrador de la reforma, se señala que se obligará a los concesionarios y permisionarios de televisión abierta a ofrecer sus señales de manera no discriminatoria y a precios de mercado a los concesionarios de televisión restringida, a efecto de que éstos puedan retransmitirlas en sus redes propias de la misma zona geográfica de forma simultánea, íntegra y con la misma calidad. El problema está en lo que se conoce como must offer y must carry, puntualizó, que es la forma de manejar la señal de televisión abierta cuando entra la de paga. Por su parte, Gustavo Madero, líder nacional del Partido Acción Nacional (PAN), subrayó que en el proyecto de decreto lo que se propone es resolver uno de los temas cruciales del país, que es mejorar la competitividad, la competencia y la convergencia en el sector de las telecomunicaciones en radio y televisión. Entrevistado por separado, César Camacho, presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), sostuvo que ya hay consenso en lo sustantivo y que sólo es cuestión de días para que se apruebe la reforma en telecomunicaciones. (EL UNIVERSAL, P. 7, ARIADNA GARCÍA; REFORMA, P. 3, NACIONAL, LESLIE GÓMEZ; MILENIO DIARIO, P. 6, POLÍTICA, CAROLINA RIVERA; LA JORNADA, P. 27, ECONOMÍA, FABIOLA MARTÍNEZ; EL SOL DE MÉXICO, P. 13, NACIONAL, MARTHA ELVA GONZÁLEZ; EXCÉLSIOR, P. 2, REDACCIÓN; INTERNET: REFORMA ONLINE, LESLIE GÓMEZ; NOTIMEX.COM, REDACCIÓN; LA JORNADA ONLINE, FABIOLA MARTÍNEZ; RADIO ONLINE, NOTIMEX)

## **CONCENTRADO NUEVA ALIANZA EN PRÓXIMAS ELECCIONES: CASTRO OBREGÓN**

Luis Castro Obregón, presidente nacional de Nueva Alianza, reiteró que no emitirá opiniones sobre el proceso judicial que se sigue a Elba Esther Gordillo, ex dirigente magisterial, y aclaró que está concentrado en los comicios que habrá este año en 14 entidades del país. "Nueva Alianza no opinará sobre el proceso porque es terreno de las autoridades judiciales y de los jueces. Los políticos no se deben meter al terreno judicial ni opinar para no contaminar ningún proceso judicial", aseguró. Al mismo tiempo, expresó su solidaridad y respaldo a la senadora de ese instituto político, Mónica Arriola, hija de Gordillo Morales, y destacó su labor en la Cámara alta, donde "ha fijado posiciones muy interesantes en beneficio de las reformas en México", principalmente la laboral. "Nueva Alianza le expresa toda la solidaridad, el cariño y arropa a nuestra senadora y secretaria general, Mónica Arriola, sin lugar a dudas", expresó en entrevista, al finalizar la sesión solemne de instalación de las Salas Regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). (EXCÉLSIOR, P. 7, NACIONAL, LILIAN HERNÁNDEZ; MILENIO DIARIO, P. 5, POLÍTICA, ELSY LÓPEZ PINEDA Y CAROLINA RIVERA; LA JORNADA, P. 13, POLÍTICA, FABIOLA MARTÍNEZ; INTERNET: NOTIMEX.COM, REDACCIÓN; MILENIO ONLINE, CAROLINA RIVERA)

**Selección**dePRENSA  
**NACIONAL 2013**

Coordinación de Información y Medios

# RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 9 DE MARZO DE 2013

## **BUSCARÁN EN CONGRESO DE JALISCO ASEGURAR EQUIDAD DE GÉNERO**

Para conmemorar el Día Internacional de la Mujer, el grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso de Jalisco afirmó que los panistas lucharán para que las mujeres tengan la misma posibilidad de participación en la vida pública del país. Las diputadas Mariana Arámbula Meléndez y Gabriela Andalón Becerra, así como los legisladores Hernán Cortes Berumen y Juan José Cuevas García, se pronunciaron a favor de la igualdad de géneros. Andalón Becerra anunció que en la próxima sesión del Congreso de Jalisco presentará dos iniciativas para fortalecer la participación de la mujer en la vida política de Jalisco. Explicó que en la primera de ellas se propondrá obligar a los partidos políticos y coaliciones a que registren por lo menos 40% de sus candidatos a diputados por el principio de mayoría relativa con personas de diferente sexo. Asimismo, que los suplentes sean del mismo sexo. Lo anterior por la gran disparidad que existe entre la representación de las mujeres a nivel federal, mayor a 38%, y que en Jalisco ocupa 25%, esto debido a la sentencia dictada por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) hace poco más de un año", dijo. (NOTIMEX.COM, REDACCIÓN; KIOSKO MAYOR.COM, REDACCIÓN)

## **SE APUNTAN ASPIRANTES PARA OCUPAR VACANTE EN EL IFE**

El registro de candidatos a ocupar una vacante en el Instituto Federal Electoral (IFE) concluyó con 46 solicitudes ante la Comisión de Gobernación. Uno de los últimos en entregar su documentación fue Roberto Duque, ex asesor de María del Carmen Alanís Figueroa, magistrada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). Durante el fallido proceso para elegir consejeros, en 2011, Duque quedó en la lista de 17 finalistas. Otro que entregó solicitud es Jorge Moreno Collado, ex diputado priísta que concluyó su periodo como integrante del Consejo de la Judicatura Federal (CJF). La Comisión de Gobernación debe entregar a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) una lista de cinco candidatos, para que sea puesta a consideración del Pleno antes del 30 de abril. (REFORMA, P. 3, CLAUDIA SALAZAR)

## **GARCÍA ZALVIDEA Y VEGA SOLICITARON QUE FUNCIONARIOS ACLAREN DESTINO DE 229 MILLONES DE PESOS**

José Luis García Zalvidea y Maximiliano Vega, dirigente del Comité de Esclarecimiento, de la organización Ciudadanet e integrante de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), en conferencia de prensa, pidieron a todos los funcionarios que pretenden dejar su encargo en el ayuntamiento de Benito Juárez, Quintana Roo, que aclaren el destino de los 229 millones de pesos que se entregaron durante la anterior administración y de la que se presume hizo uso durante su interinato Latifa Muza Simón. "Decirle a Julián Ricalde que antes de que se vaya o renuncie aclare el destino final de los 229 millones de pesos, cuya petición le entregamos y donde deberá emitir la sanción correspondiente o puede ser juzgado como cómplice por encubrir a los responsables", expuso. Los resolutivos que hicieron magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) son un descalabro para el gobernador acusó Max Vega Tato y también, exigió a Ricalde que aclare el destino de los 229 millones de pesos. (UNOMÁSUNO, P. 28, NOTIVIAL, JOSÉ VELÁZQUEZ)

# RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



**SÁBADO 9 DE MARZO DE 2013**

## **MÉXICO PERfila LIDERAZGO EN AL**

Enrique Peña Nieto, presidente de México, hizo un llamado para que los gobiernos latinoamericanos superen sus diferencias con el objetivo de fortalecer la región. Al término de su participación en el funeral de Hugo Chávez Frías, presidente de Venezuela, el mandatario federal dijo que “queda de manifiesto la voluntad que hay para que construyamos de esta región una que esté más unida. Hay voluntad para que América Latina trabaje incansablemente por la paz de los pueblos hermanos y porque, más allá de las diferencias de orden ideológico que pudiera haber, sin duda, siempre habrá objetivos o propósitos compartidos que unan a todos los pueblos de esta región”. Si bien el propósito del viaje de Peña Nieto a Caracas fue el de rendir homenaje al fallecido mandatario sudamericano, como igualmente lo hizo al menos una treintena de presidentes y jefes de Estado, para analistas y expertos consultados significa que México tiene una nueva política de acercamiento con la zona. El propio Presidente de México señaló antes de asumir el cargo que América Latina “es una tarea pendiente”. (EXCÉLSIOR, P. 1, JOSÉ CARREÑO FIGUERAS)

## **RENUeva PEÑA NIETO SU FLOTILLA AÉREA**

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) registró un proyecto de inversión de 776 millones de pesos para agregar seis helicópteros nuevos a la flota que utiliza el Presidente Enrique Peña Nieto y los miembros de su gabinete. La idea es comprar seis helicópteros AgustaWestland AW 109-SP para hacer frente al deterioro de los ocho helicópteros Eurocopter Puma del Estado Mayor Presidencial (EMP), seis de los cuales tienen entre 20 y 35 años de uso y presentan graves problemas mecánicos cada vez más difíciles de corregir, porque las refacciones y sistemas ya son obsoletos. Según el comparativo de la Fuerza Aérea Mexicana, los helicópteros de AgustaWestland son los más convenientes sobre marcas como Eurocopter, Sikorsky o Bell, pues si bien sólo tienen cupo para seis pasajeros, usan menos combustible, son más ligeros, y tienen alcance de 964 kilómetros, volando a 285 kilómetros por hora. (REFORMA, P. 2, VÍCTOR FUENTES)

## **NIEGAN AMPARO A NIETO DE ELBA ESTHER GORDILLO**

El Juzgado Décimo Segundo de Distrito del Distrito Federal negó un amparo a Othón Francisco de León Arriola, nieto de Elba Esther Gordillo Morales, ex dirigente del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE). Aunque el nieto de Gordillo contaba con una suspensión provisional para evitar que lo detuvieran por delitos del fuero común, el día de ayer se llevó a cabo una audiencia incidental en la que el juez negó, en definitiva, la protección de la justicia federal a De León Arriola. El amparo fue solicitado por el nieto de la ex líder el pasado 1 de marzo, y entró a revisión el 4 de marzo, en el juzgado que se localiza en la delegación Miguel Hidalgo. (EL UNIVERSAL, P. 4, MARCOS MUEDANO)

## **EXIGE MORENA ESTABLECER COBROS JUSTOS DE ENERGÍA**

El Movimiento Regeneración Nacional (MORENA) llamó a que se establezcan cobros justos para la energía eléctrica o de lo contrario iniciarán una huelga de pagos. Ayer por la mañana integrantes de ese movimiento, vestidas como Adelitas, clausuraron simbólicamente las oficinas de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), en avenida Hidalgo en la ciudad de México. Se manifestaron contra la posibilidad de que se cobre un Impuesto sobre el Valor Agregado (IVA) generalizado a alimentos y medicinas y que se privatice la industria energética. Ahí, Clara Brugada, secretaria de Bienestar del movimiento, dijo que las mujeres iniciarán la resistencia activa contra las medidas impopulares. “Hoy las mujeres decimos ya basta, o cobros justos o huelga de pagos”, aseguró. (MILENIO DIARIO, P. 8, DANIEL VENEGAS Y ÉDGAR ICTHE)

# RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



**SÁBADO 9 DE MARZO DE 2013**

## **FEBRERO FUE EL MENOS VIOLENTO EN 40 MESES**

El gobierno federal informó que en febrero se registró la cifra más baja de muertes vinculadas con la actividad delictiva de los últimos 40 meses. Durante el mes pasado 914 personas perdieron la vida en hechos vinculados con delitos federales, con lo que, de acuerdo con las cifras oficiales, desde diciembre de 2012 suman tres mil 157. El gobierno reportó que durante el primer mes del sexenio se registraron mil 139 homicidios dolosos vinculados con la delincuencia organizada, cifra que disminuyó en 3.8% para enero, al ubicarse en mil 104 decesos. Para febrero, el descenso de homicidios contabilizado por las autoridades de seguridad respecto de enero llegó a 17.3 por ciento. En el informe mensual de datos de seguridad difundido por la Secretaría de Gobernación (Segob), en febrero resultaron heridas 106 personas por enfrentamientos y agresiones relacionados con delitos federales, de las cuales 42 son presuntos responsables de delitos, 44 servidores públicos y 20 ajenas a los hechos. (MILENIO DIARIO, P. 1, LORENA LÓPEZ)

## **GÉNEROS DE OPINIÓN**

### **PARAJE/UN BALANCE AL CUMPLIRSE 100 DÍAS/ LIÉBANO SÁENZ**

La presidencia de Enrique Peña Nieto se aproxima a los cien días de inicio, periodo del que se ha hecho hábito la evaluación de un nuevo gobierno. En este caso, el periodo bajo análisis debiera iniciar, al menos, a finales de agosto, cuando Enrique Peña Nieto fue formalmente declarado Presidente Electo. De ese entonces a la fecha se ha actuado y hay decisiones que demandan estudio, debate y comentario. La transición de administraciones tuvo lugar en los términos ideales: sin diferencias y con una voluntad de colaboración y continuidad por ambos equipos. El presidente Calderón contó tanto con el respeto de una nueva legislatura como con el del Presidente Electo; también lo obtuvo en decisiones fundamentales, como fue la aprobación de sus iniciativas preferentes. Así, en aquel septiembre, un nuevo momento se impuso en el Congreso y esto ocurrió, precisamente, con la nueva legislatura, cuya instalación coincide con la declaración de Presidente Electo por parte de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). (MILENIO DIARIO, P. 2, AL FRENTE, LIÉBANO SÁENZ)

### **ELIMINACIÓN DEL FUERO/ MARCO A. BERNAL**

La reforma votada en la Cámara de Diputados, que desaparece la figura del fuero y establece la figura de inmunidad constitucional para servidores públicos, es importante para la vida política y democrática del país, pues pone fin a años de abusos y arbitrariedades a las que en muchas ocasiones recurrieron los servidores públicos. Era momento de que los legisladores votáramos la supresión de una figura que molesta sobremanera a los ciudadanos, quienes sienten un profundo malestar por la impunidad a la que ha dado pie el fuero. Esta impresión de iniquidad para la mayoría motiva a caminar hacia una reforma que mejore nuestro sistema de justicia. Además de esta percepción, en una sociedad democrática, con libertades y pluralidad, el fuero no tiene razón de ser, por lo que existía la necesidad de legislar para modernizar nuestras leyes en esta materia. Con esto, se establece que los diputados y senadores del Congreso de la Unión, los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, los magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, los consejeros de la Judicatura Federal, los Secretarios de Despacho, los diputados de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, el jefe de gobierno del Distrito Federal, así como el consejero presidente y los consejeros electorales del Consejo General del Instituto Federal Electoral, gozarán de inmunidad, por lo que no podrán ser privados de su libertad durante el tiempo en que ejerzan su cargo y sean sujetos de un proceso penal. (EL SOL DE MÉXICO, P. 15, ANÁLISIS, MARCO A. BERNAL)

# RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



**SÁBADO 9 DE MARZO DE 2013**

## **SALA MONTERREY**

### **SE INSTALA LA SALA REGIONAL MONTERREY**

La Sala Regional Monterrey del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) a partir de este jueves 7 de marzo de 2013 cuenta con una nueva integración, conformada por los magistrados Yairsinio David García Ortiz, Reyes Rodríguez Mondragón y Marco Antonio Zavala Arredondo, quienes fueron designados por el Senado de la República el pasado 28 de febrero. Como primer acto, los nuevos integrantes de la Sala Monterrey se reunieron hoy en sesión privada, en la cual acordaron, de manera unánime, elegir como magistrado presidente, por los próximos tres años, a Marco Antonio Zavala Arredondo, de conformidad con lo que establece la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación (PJF). Los magistrados de Sala Regional conocerán el estudio y desahogo de las impugnaciones que se presenten ante este órgano jurisdiccional, referentes a los ocho estados pertenecientes a la Segunda Circunscripción: Aguascalientes, Coahuila, Guanajuato, Querétaro, Nuevo León, San Luis Potosí, Tamaulipas y Zacatecas. (NOTIMEX.COM, REDACCIÓN)

## **SALA TOLUCA**

### **ELIGE SALA TOLUCA A JUAN CARLOS SILVA ADAYA COMO MAGISTRADO PRESIDENTE**

El Pleno de la Sala Regional Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) eligió a Juan Carlos Silva Adaya como magistrado presidente de dicha instancia jurisdiccional durante los próximos tres años. Además de Silva Adaya, quien por decisión del Senado de la República, ocupará el cargo de magistrado por un periodo de nueve años, el Pleno de este órgano está integrado por las magistradas María Amparo Hernández Chong Cuy, que estará en la encomienda por tres años, y Martha Concepción Martínez Guarneros, por un periodo de seis años. La Quinta Circunscripción Plurinominal, que corresponde a la Sala Regional Toluca, abarca los estados de Colima, Hidalgo, Estado de México y Michoacán. (NOTIMEX.COM, REDACCIÓN; CAMBIO DE MICHOACÁN.COM, AGENCIAS)